

LETTRE N°21

Humeur....

Au terme des élections législatives, les français découvrent la nouvelle assemblée avec des sentiments mélangés et plutôt inquiets. Le bateau France semble naviguer dans un épais brouillard, au milieu des nombreux récifs qui parsèment les temps actuels, avec une grande inconnue sur le nom du futur pilote, qui devra gouverner avec un équipage fort divisé... Aucune majorité ne peut s'imposer au milieu des trois groupes principaux en présence ; et la volonté d'un travail commun, ou de la constitution d'une majorité de gouvernement, si elle est la seule solution viable soulignée par certains, semble totalement exclue par bien d'autres qui ne veulent voir appliquer que leur seul programme, et tout leur programme.

Dans un tel contexte, la mission du premier ministre relèvera de l'exploit, ou d'une véritable gageure. Espérons que l'urgence de la situation conduira malgré tout un nombre suffisant de nos députés à s'écouter, et rechercher les compromis souhaitables, au risque de l'accusation de compromission par tous les autres! Bref, la situation actuelle est inquiétante, même si certains de nos commentateurs politiques s'efforcent de nous rassurer au prétexte qu'elle est à peu près la même chez bien d'autres de nos voisins, habitués à vivre sans aucun gouvernement pendant des mois, voire des années, tels les belges...

Malgré de grands idéaux diversement partagés et revendiqués par les divers groupes politiques (justice, solidarité, écologie, sécurité, équilibres économiques et financiers...),

La suite de l'article ICI

Abbé Louis Brossollet

message de nos évêques et prière pour la France

Prière en temps de vacances

Seigneur, notre Dieu, veille sur ceux qui prennent la route : qu'ils arrivent sans encombre au terme de leur voyage.

Que ce temps de vacances soit pour nous tous

un moment de détente, de repos, de paix!

Sois pour nous, Seigneur, l'Ami

que nous retrouvons sur nos routes,

qui nous accompagne et nous guide.

Donne-nous le beau temps et le soleil qui refont nos forces

et qui nous donnent le goût de vivre.

Donne-nous la joie simple et vraie

de nous retrouver en famille et entre amis.

Donne-nous d'accueillir ceux que nous rencontrerons

pour leur donner un peu d'ombre quand le soleil brûle trop,

pour leur ouvrir notre porte quand la pluie et l'orage les surprennent,

pour partager notre pain et notre amitié

quand ils se trouvent seuls et désemparés.

Seigneur, notre Dieu, veille encore sur nous quand nous reprendrons le chemin du retour: que nous ayons la joie de nous retrouver pour vivre ensemble une nouvelle année, nouvelle étape sur la route du salut.

Des prières pour les jours incontournables, Editions du Signe (2001)

Les horaires des messes

Nous aurons l'occasion de saluer plus particulièrement **l'abbé Jean-François Barlier** avant son départ à Ussel lors des messes :

- le dimanche 25 août à 11h à l'église de Donzenac
- le dimanche 1er septembre à 11h à l'église d'Allassac (fête de la décollation de St Jean-Baptiste) où nous accueillerons également l'abbé Etienne Twagirumukiza, qui nous vient du Burundi.

Les nouvelles de l'Espace missionnaire Lubersac-Pompadour





Les paroissiens et les familles de la communauté locale de Lubersac-Pompadour se sont unis par la prière pour entourer les jeunes qui faisaient leur profession de foi le 5 juin et les enfants qui recevaient leur 1° communion le 23 juin en l'abbatiale d'Arnac.

Allassac

Les communautés locales d'Allassac et Donzenac et la fraternité saint Jean-Baptiste d'Allassac vous invitent à la **Brocante fraternelle** le **dimanche 28 juillet** à Donzenac.

Moment convivial d'échange et de partage au cours duquel seront donnés gratuitement des objets de la vie courante, d'occasion et utiles.

> DIMANCHE 28 JUILLET 9H-13H place de la mairie DONZENAC

Les communautés paroissiales d'Allassac et Donzenac et la la fraternité saint Jean-Baptiste d'Allassac





Nous donnerons gratuitement des objets de la vie courante, d'occasion et utiles. Cette brocante fraternelle s'inscrit dans une démarche de gratuité, pour vivre un moment convivial, d'échange et de partage.

Fête des grands-parents

Le quatrième dimanche du mois de juillet est désormais consacré aux personnes âgées et aux grands-parents. Cette date a été choisie en raison de sa proximité avec la fête de sainte Anne et saint Joachim célébrée le 26 juillet en mémoire des grands-parents de Jésus. Le pape François souhaite en effet rendre hommage à nos aînés, soulignant par là leur importance dans la vie de nos familles. C'est un acte de tendresse qui manifeste une présence envers les personnes âgées tout en les valorisant.

A cette occasion, une journée détente est organisée autour des Ardoisières de Travassac.

INSCRIPTION INDISPENSABLE

par mail notredamedestroisrivieres@gmail.com par téléphone au 06 87 50 82 57 <u>Covoiturage au départ d'Objat</u> :

RDV à 9h15 au presbytère d'Objat

RDV à 9h30 au presbytère d'Allassac

<u>Co-voiturage au départ d'Uzerche :</u>

RDV à 9h15 à l'aire de co-voiturage des Baladours.



Au programme:

Rendez-vous à 10h à l'église de Sainte Féréole.

10h Visite de l'église et temps de prière, puis marche jusqu'aux carrières de Travassac.

12h pique-nique tiré du sac.

14h visite des ardoisières.

16h marche de Travassac à la chapelle des Pénitents blancs de Donzenac.

17h30 messe de clôture de la journée.

Vous pouvez nous rejoindre dès 10h à Sainte Féréole ou 12h pour le pique-nique ou 14h pour la visite des ardoisières ou 17h30 pour la messe.



INSCRIPTION LUNDI 12 AOÛT

Départ : presbytère d'Objat 8h, Allassac 8h15 et rond-point des Baladours 8h15.

Retour : presbytère d'Objat 18h30 environ Inscription : auprès de votre curé de paroisse ou

12 août : Journée myrtilles

Pour la 3° année consécutive, nous vous proposons une journée "cueillette" au monastère du Jassonneix à Meymac.

Au programme : le matin, cueillette avec sœur Joëlle, Monique, Olivier et les bénévoles présents. L'après-midi, visite de l'exposition d'objets sacrés au musée de Meymac et messe.

Un co-voiturage sera mis en place au départ du presbytère d'Objat, d'Allassac et d'Uzerche.

A noter dans les agendas pour septembre

Objat : 8 septembre, pèlerinage de Saint Cyr la Roche

"Marie, modèle de la prière"

SAMEDI 7 SEPTEMBRE

au 06 87 50 82 57

17h accueil et sacrement du Pardon à la chapelle de St Cyr.

18h vêpres et messe en l'honneur de la Vierge Marie à l'église.

DIMANCHE 8 SEPTEMBRE

8h30 marche de l'église d'Objat à

Saint Cyr la Roche (se signaler au N° paroisse)

10h procession de l'église à la chapelle Notre Dame

10h30 messe de la Nativité de Marie

12h apéritif

 ${f 13h}$ repas fraternel à la salle des fêtes. Inscription au 05 87 49 72 48

Cette messe du 8 septembre sera la messe de rentrée du catéchisme et de l'aumônerie.

Le vin d'honneur permettra de saluer et remercier soeur Marie-Jeanne et soeur Marie-Thérèse de tout ce qu'elles ont accompli dans notre communauté locale. Soeur Marie-Thérèse rejoindra la maison mère et Soeur Marie-Jeanne une autre communauté.

Ce sera aussi pour nous l'occasion d'accueillir chaleureusement soeur Marie-Etienne qui, comme soeur Marie-Agnès, nous vient du Vietnam.

Au revoir



De toutes façons, nous emmenons avec nous tous vos visages rencontrés et nous vous assurons de notre prière."

Une nouvelle se répand à travers Objat et ses petits villages de l'espace missionnaire. "Les sœurs vont partir"; sœur Marie Thérèse et sœur Marie Jeanne vont quitter la communauté "impasse des muriers" pour les Vosges! Après avoir œuvrer 22 ans et 30 ans, elles répondent à la demande de leur provinciale et de leur fondateur J. Martin Moye.

"Prêtes à quitter, prêtes à rester, comme il plaira à Dieu et aux hommes! selon la formule de notre fondateur."

Nous ferons nos adieux le dimanche 8 Septembre à St Cyr la Roche (lieu annuel du pèlerinage) où nous vous donnons rendez-vous. Nous aimerions y retrouver beaucoup de jeunes et de jeunes couples-"Eh oui avec leurs enfants! Ce sera le plus beau des cadeaux!"

Cyrielle Bourzac

Nouveauté

Depuis le 1er janvier 2024, le diocèse a choisi l'application Enoria pour se mettre en règle sur la protection des données personnelles selon la loi de 2018. Les espaces missionnaires de Brive et Objat se sont lancés dans l'aventure Enoria en avril pour être prêts pour le démarrage de la prochaine année pastorale 2024-2025.

Enoria est une application au service de l'Eglise pour aider à la gestion diocésaine et paroissiale. Simple et pratique elle permet de centraliser tous les documents et listes en seul endroit avec des droits d'accès spécifiques pour chaque utilisateur. Avec Enoria, vos données personnelles sont en sécurité : hébergement des données en France, des sauvegardes quotidiennes en un seul lieu,



un audit de cybersécurité par an.

Le catéchisme et l'aumônerie seront les premiers à prendre les inscriptions en ligne : un petit clic sur le pavé bleu ou un scan du QRcode et le tour est joué!

Inscription au catéchisme

Communauté locale Objat Inscription KT



Communauté locale Allassac - Donzenac Inscription KT

Inscription à l'aumônerie

Communauté locale Objat
Inscription aumônerie
profession de foi, confirmation,
ciné-pizza



Communauté locale Allassac-Donzenac Inscription aumônerie profession de foi





Communauté locale Uzerche-Vigeois Inscription KT

Communauté locale Uzerche-Vigeois Inscription aumônerie profession de foi





Les nouvelles du diocèse Pèlerinage à Lourdes

"Allez dire aux prêtres que l'on bâtisse ici une chapelle **et que l'on y vienne en procession** ", a dit la Vierge Marie à Bernadette lors de la 13° apparition, le 2 mars 1858.

Chaque procession est comme un pèlerinage, où l'on se rassemble, pour répondre à un appel.

Notre vie aussi est comme un pèlerinage, qui nous mène à la Patrie céleste. C'est une démarche d'église, mais aussi personnelle, c'est l'occasion de retrouver sa vocation.

La suite de l'article ICI

Nouveauté 2024 : le diocèse est aux normes **RGPD** et utilise l'application <u>ENORIA</u>. Merci de privilégier, si possible, l'inscription en ligne, sinon il reste la méthode papier. Pour le programme du pèlerinage, faire un clic sur "inscription papier".

Pèlerins
Incription en ligne

Inscription papier



Rejoignez le pèlerinage de l'**Hospitalité de Tulle** : Une semaine au service des personnes malades ou âgées.

Hospitaliers adultes

Inscription en ligne

Inscription papier

Hospitaliers étudiants et jeunes pro Inscription en ligne

Inscription papier

Toutes les infos de notre diocèse sont là, en cliquant sur les icônes ci-dessous :







Espace Missionnaire Notre Dame des Trois Rivières

Communautés Locales

Allassac, Donzenac, Lubersac-Pompadour, Objat, Uzerche-Vigeois, Yssandon

notredamedestroisrivieres@gmail.com

Vous avez reçu cet email car vous êtes inscrit sur la liste de votre paroisse.

N'hésitez pas à faire suivre ces nouvelles paroissiales à votre entourage et aux personnes dont vous pensez qu'elles pourront y trouver un intérêt.

Si ne souhaitez pas recevoir les nouvelles paroissiales, il suffit de vous désinscrire ci-dessous :

Se désinscrire

